



学校だより

学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成

キーワード「自立・貢献・創造」
スローガン

～生徒も先生も、自ら輝く学校～

令和6年12月6日(金)発行者 塩沢建樹

数学検定

11月16日(土)に今年度2回目の数学検定を実施しました。5級から準2級まで自分で希望した試験を受けました。全員が最後まで真剣に取り組んでいました。



<検定の様子>

教育実習

11月18日(月)から11月29日(金)まで、宇都宮大学からきた教育実習生(国語・2年3組担当)が生徒達と一緒に学校生活を送りました。生徒に寄り

添いながら学習を教えてくださいました。



<教育実習生>

小中合同クリーン活動

11月20日(水)9:00～10:30に「小中合同クリーン活動」を実施しました。参加

いただいた保護者や地域の方ありがとうございました。あいにく小雨が降り、外の活動は短縮しましたが、小中学生が交流しながら活動に取り組むことができました。今後も子ども達とともに地域に貢献する活動にご理解・ご協力よろしくお願いたします。



<石橋小学校>



<古山小学校>



<細谷小学校>



<石橋北小学校>



<グリムの森>



<横塚公園>



<大松山公園>



<大松山公園>



<細谷小:交流活動>



<石北小:交流活動>

生徒の振り返り(抜粋)

【大松山公園】 3年生	私達が普段よく使う大松山公園の落ち葉拾いをすることで地域に貢献することができて良かったです。私達よりも小学生の方がいろいろな所の落ち葉を見つけて、……小学生と協力すればもっとより良い下野市を創れると思ったので、これからも小学生と活動したいと思いました。
【石橋北小学校】 2年生	与えられた仕事を終わらせて自分から仕事を探し、取り組むことができました。また、1年生に声かけたりしてコミュニケーションをとることができて楽しかったです。……最後の班ごとに遊ぶ時間では小学生や他の学年の中学生とも楽しく遊ぶことができました。……とても嬉しかったです。
【古山小学校】 1年生	小学生と協力して活動することができました。小さくて元気いっぱいの小学生を中学生がまとめ、より良い活動になるよう考えて動くことができました。小学生が転んでしまった時にすぐに3年生が駆け寄って声をかける姿が改めて3年生は頼もしいなと思いました。……

思春期講座

11月21日(木)に3年生が思春期講座を受けました。講師として、下野市役所子ども家庭センターすこやか親子グループの4名が来校しました。「自己決定」というテーマで心と体について、幸せになるための自己決定をという話をさせていただきました。ご家庭でも人生の先輩として、子ども達が自分のライフプランを考えていく上で、ご助言や励ましをお願いいたします。



<講師の皆さん>

看護実習

11月25日(月)、26日(火)に自治医科大学看護学部生の9名が本校で公衆衛生看護実習を行いました。各クラスで生徒と一緒に生活しながら、生徒の健康管理について観察をしました。2日間で学んだことや気づいたことを今後の学習に生かしてもらえればと思います。お世話になりました。



<実習生の皆さん>

子ども未来プロジェクト

11月25日(月)に子ども未来プロジェクトをオンラインで行いました。市内4校の代表者が今年度の活動の様子を発表しました。発表後、各校から質問をするなど、活発に行われました。今後、各学校の活動の様子を動画まとめ、市内の全校生徒で視聴する予定です。生徒達が活動を振り返り、来年度に繋げていきますので、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。



<発表の様子>

生徒会選挙

11月26日(火)に生徒会選挙を実施しました。生徒会選挙は公示が11月1日(金)で2年生6名、1年生8名が立候補しました。投票前の立会演説会後、校長から「候補者の皆さんが学校生活を前向きに考えていて大変立派でした。自分の意志で大切な一票を投じてください。そして、全校生徒で選ばれた生徒会役員と一緒に素晴らしい学校を作っていきましょう。」と話しました。今後も生徒達の活動をご支援いただければと思います。



<投票の様子>

小中一貫教育

11月27日(水)に石橋中学校区小中一貫教育の研修会を実施しました。5校時に授業公開(1、3年生学活、2年生道徳)を行いました。小学校の先生方に子ども達の成長した姿を見てもらいました。懐かしい先生を見つけ、手を振る微笑ましい光景も見られました。その後、各部会に分かれ12月の発表に向けてまとめを行いました。



<授業公開の様子>

実力テスト

11月29日(金)に全学年一斉に実力テストを実施しました。今回は1年生が3回目、2年生が2回目、3年生が4回目のテストでした。どの学年もテストに真剣に取り組んでいました。特に受験を控えた3年生は、自分の実力を見極めるために最後まで一生懸命取り組んでいました。ご家庭でも頑張りを褒めていただければと思います。



<担当の先生の話>

人権集会

11月29日(金)6校時に人権集会を行いました。今回は各クラスで共通のプリントを用いて、話し合いを中心に行いました。最後に人権教育担当の先生がプレゼンを用いて人権を考える上で何が大切かを全生徒に問いかけました。この学習をきっかけに生徒一人ひとりが自分で考えて行動できるよう支援してまいります。12月4日(水)から12月10日(火)の1週間が「第76回人権週間」になります。ご家庭でも人権について、話題にしてみてください。



<お礼の言葉>

人権擁護委員講話

12月3日(火)に人権擁護委員の黒川栄子さんに来校していただき講話をしてもらいました。「自分の人権と他人の人権を守る」、「一人ひとりが唯一無二の存在」等、自分自身の心の成長を促す話をしていただきました。講話後に生徒会長からお礼の言葉が伝えられました。引き続き、子ども達の人権意識が高まるよう支援してまいります。



学校だよりや各種たより等を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。
URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html

